

Le 21 juin, à une ordination faite par Sa Grandeur, M. l'abbé A. Munro, de ce diocèse, professeur d'anglais au collège de l'Assomption, a été tonsuré; ce monsieur a reçu les ordres moindres le 24 juin des mains de Mgr Gravel et le sous-diaconat, le 28, des mains de S. E. le délégué apostolique.

M. l'abbé Camirand a été ordonné sous-diacre le 21, des mains de Mgr l'Archevêque, et diacre le 24 par S. G. Mgr Gravel.

M. M. Halde, élève de philosophie, du diocèse de Saint-Hyacinthe, a été accepté pour le diocèse.

M. l'abbé L. Nadeau, du diocèse de Québec et surveillant au collège de Sainte-Anne de la Pocatière, recevra bientôt la tonsure et les ordres moindres des mains de Mgr Bégin qui a bien voulu le céder au diocèse de Saint-Boniface.

Ce recrutement constant du clergé est bien consolant pour tous.

Il y avait, à la fin de cette année, dix de nos séminaristes au Grand Séminaire de Montréal.

Echo Trifluvien

NOCE D'ARGENT SACERDOTALE DE M. F. LELANDAIS, DIRECTEUR
DU COLLEGE DE MONTREAL

Montréal, le 17 Juin, 1903.

Monsieur le Rédacteur,

Lundi le 15 juin, le collège de Montréal célébrait le vingt-cinquième anniversaire de prêtrise de son vénérable et dévoué directeur. Les messieurs du collège voulurent à cette occasion donner aux élèves le plaisir d'un magnifique voyage à Oka sur les bords